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大路　喜多村代表の歩みから教えて頂け

ますか？

喜多村　大学卒業後、中小企業をサポー

トする政府系法人に就職しました。10

年間の勤務で約 4000 社を支援してきた

んです。しかし、「いつかは起業したい」

という夢を持っていました。また、私は

20 代前半から婚活を続けてきたんです

よ。さまざまなツールを利用した中で、

初めて結婚相談所に足を運びました。そ

のときに湧き上がったのは、入会するよ

りもこれまでの経験を生かし、自分の力

で結婚相談所を立ち上げようという意欲

でした。そこで業界最大手の日本結婚相

談所連盟、IBJ に加盟し当相談所をオー

プンしたのです。

大路　経験を活用してできる仕事だと思

われたんですね。

喜多村　ええ。私は婚活で悩み苦しんで

きたので、本気で結婚したい方の気持ち

が痛いほどよく分かります。だからこそ

会員様を丁寧にサポートし、婚活への高

いモチベーションを持ち続けて頂くこと

ができるんです。

大路　「良縁サポート 和」さんならでは

の特長をお聞かせください。

喜多村　当相談所は、心から結婚を望む

男女を対象に会員様を募集しています。

結婚相談所のシステムはどこも似たよう

なものです。その中で当相談所は、会員

様を思う私の心と行動で差別化している

んですよ。婚活中は孤独感を解消するこ

とが欠かせません。そこで私は、営業

時間外でも電話やメール、LINE などで

会員様と連絡を取り合っています。もち

ろん全国どこへでもカウンセリングに出

かけますし、いつでも面談で仕事やプラ

イベートのご相談にも応じているんです

よ。もともと人と接することが大好きな

ので、会員様とは小まめにコミュニケー

ションを取り信頼関係を築いています。

大路　近寄りにくい結婚相談所の印象

が、代表のお言葉で大きく変わります。

喜多村　ありがとうございます。確かに、

結婚相談所には「お堅い」とか「最後の

砦」というイメージがありますよね。し

かし、私はそのような見方を払拭したい。

私と同じように婚活に挑む男性が増えて

いるので、結婚相談所は敷居が高く、年

配の女性が経営するという固定観念を無

くし、どなたでも気軽に訪れることがで

きる場所にしたいんです。

大路　代表のアドバイスで、結婚できる

方が増えるといいですね。

喜多村　はい。結婚は人生の全てではあ

りませんが、人生を豊かにするための大

きな要素ではあるはずです。私は今、結

婚相談所という天職を見つけたという喜

びでいっぱいなので、これからも全力で

会員様のサポートを続けます。常に会員

様の目線を徹底し、どのようなご相談に

も応じて心の拠り所になりたいですね。

そして「婚活は、結婚相談所に頼っても

いいんだ」というメッセージを社会に広

めたいと思っています！

豊富な経験を生かした結婚相談所
婚活で悩む人を丁寧にサポート

企業情報サイト   　http://www.companytank.jp/interview/201911/14517/

「婚活で悩む方に全力で寄り添いたい」と何度
も繰り返す喜多村代表からは、とても優しい
お人柄と前向きなチャレンジ精神が伺えまし
た。長く婚活を続けアドバイザーとしてのご
経験も豊富な代表なら、どんな悩みも気軽に
相談できそうです。今後もますますのご活躍
を期待しています！

大路 恵美（女優）
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代表

喜多村 和帆
東京都町田市出身。大学卒業後、政府系法人に就職する。
中小企業の経営サポートを続ける中で、20 代前半から
婚活を開始。あらゆるツールを活用し、最後にたどり着
いた結婚相談所で「自らの経験を生かせる仕事だ」と、
開業を決意した。
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